



Minor condition. Major care.

We can assess and prescribe for minor conditions like UTIs, acne, hives and more*.

Book an appointment and get relief.

Aux petits maux, les grands soins.

Nous pouvons évaluer des affections mineures comme les infections urinaires, l'acné, et l'urticaire, puis prescrire un traitement au besoin*.

Prenez rendez-vous et trouvez du soulagement.

*At participating locations only. Conditions apply.
For information only and should not be regarded as medical advice.

* Seulement disponible dans les succursales participantes. Des conditions s'appliquent.
À des fins d'information seulement. Ne constitue pas un avis médical.

Guardian

What medications can I get prescribed?

Medications for certain minor conditions, such as UTIs, acne, skin rashes, and hemorrhoids, and more. The pharmacist has the right to decide if the prescription is appropriate for your condition.

What can I expect during my appointment?

Your pharmacist will assess your condition and decide the best course of action, whether that be to recommend an over-the-counter product, prescribe medication, or make a referral to another health care provider.

Will my pharmacist notify my doctor?

Pharmacists who prescribe medications are required to notify a patient's primary care provider to support continuity of care and treatment outcomes.

Quels médicaments puis-je me faire prescrire?

Des médicaments pour certaines affections mineures, comme les infections urinaires, l'acné, les éruptions cutanées, les hémorroïdes et plus encore. Votre pharmacien(ne) a le droit de déterminer si une ordonnance est appropriée pour votre condition.

À quoi puis-je m'attendre lors de mon rendez-vous?

Votre pharmacien(ne) évaluera votre condition et décidera de la meilleure marche à suivre. Cela peut inclure la recommandation d'un produit en vente libre, la rédaction d'une ordonnance ou l'orientation vers un autre professionnel de la santé.

Mon(ma) pharmacien(ne) informera-t-il(elle) mon médecin?

Les pharmacien(ne)s qui prescrivent des médicaments doivent informer le médecin de famille du patient afin d'assurer une continuité des soins et de favoriser les meilleurs résultats de traitement.

Scan the QR code for a complete list of eligible conditions and more details:

Balayez le code QR pour obtenir la liste complète des conditions admissibles et plus d'info :



*At participating locations only. Conditions apply.

For information only and should not be regarded as medical advice.

* Seulement disponible dans les succursales participantes. Des conditions s'appliquent.

À des fins d'information seulement. Ne constitue pas un avis médical.

Guardian